

Gedung Perpustakaan Payakumbuh Resmi Dibuka, Dorong Minat Baca Masyarakat!

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JURNALBIROKRASI.COM

Dec 15, 2024 - 09:41



***Pemkot Payakumbuh Resmikan Gedung Perpustakaan Baru yang Modern*

Payakumbuh—Bertepatan dengan pembukaan event Payakumbuh Barolek Godang (Bagodang) dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Payakumbuh ke-54, gedung layanan perpustakaan umum daerah Kota Payakumbuh diresmikan oleh Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno.

"Alhamdulillah, pada tahun ini Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota

Payakumbuh telah melaksanakan renovasi terhadap gedung layanan perpustakaan melalui dana DAK 2024," ujarnya, Sabtu (14/12/2024) di Bukik Sibaluik.

Ia mengatakan, renovasi ini bertujuan untuk meningkatkan minat dan budaya baca dalam rangka mencerdaskan masyarakat di Kota Payakumbuh.



"Jalan terbaik untuk mencapai masyarakat yang maju adalah dengan ilmu. Ilmu akan kita peroleh melalui belajar dan membaca, sedangkan salah satu sarana untuk membaca dan belajar itu adalah perpustakaan," terangnya.

Keberadaan perpustakaan membuka kesempatan bagi masyarakat untuk meningkatkan kreativitas, kemampuan melalui pelatihan, dan karya seni melalui koleksi-koleksi di perpustakaan.

"Peningkatan minat dan budaya baca tentu tak lepas dari usaha kita bersama. Masing-masing kita dapat membantu dalam mempromosikan perpustakaan ini kepada masyarakat luas agar keberadaannya dapat terasa bermanfaat," imbuhnya lagi.

Selain itu, perpustakaan diharapkan dapat berperan aktif dalam menarik masyarakat untuk berkunjung, baik itu melalui kerjasama dengan sekolah, perpustakaan sekolah, instansi, komunitas, maupun lembaga masyarakat lainnya.

"Semoga minat dan budaya baca masyarakat kita kian bertambah. Sehingga efek dominonya adalah melejitnya perekonomian Payakumbuh melalui ilmu yang dipraktekkan dari buku yang dibaca," harapnya.

Suprayitno juga mengulas sejarah Gedung Layanan Perpustakaan Umum Daerah tersebut yang merupakan eks Kantor Balai Kota Payakumbuh.

"Penempatan perpustakaan daerah di eks Kantor Balai Kota Payakumbuh tentu memiliki makna yang mendalam. Balai Kota biasanya menjadi simbol pusat peradaban suatu daerah," jelasnya.

"Kita sama-sama berharap gedung yang diresmikan ini dapat menjadi pusat peradaban dan membawa perubahan signifikan bagi Kota Payakumbuh di masa mendatang," lanjutnya optimis.

Sementara itu, Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Payakumbuh Prima Yanuarita menyebut renovasi gedung itu bertujuan untuk mendukung tujuan utama Perpustakaan Nasional (Perpusnas) RI yakni terwujudnya Indonesia cerdas melalui gemar membaca dengan memberdayakan perpustakaan, dengan indikator kinerja yaitu nilai tingkat kegemaran membaca masyarakat.

"Di samping itu, renovasi juga bertujuan untuk pemenuhan sarana prasarana yang representatif sebagai bentuk layanan pemerintah terhadap kebutuhan masyarakat akan membaca untuk peningkatan budaya literasi," ungkapnya.

Prima juga mengungkapkan, pada tahun ini Perpusnas RI menyerahkan 20.000 bahan bacaan bermutu beserta rak untuk 20 perpustakaan kelurahan/TBM, serta bantuan buku bacaan bermutu berupa e-book sebanyak 1 Terabyte oleh Kemdikbud melalui Badan Bahasa untuk Kota Payakumbuh.

Hadir dalam kesempatan tersebut Ketua DPRD Kota Payakumbuh, Sekretaris Daerah, Bunda Literasi, Dosen Universitas Andalas, Staf Ahli, Kepala OPD, Camat, Lurah, dan Pengelola Perpustakaan/TBM se Payakumbuh. (**).